

Chat.Perlipopette 73



Chat.Perlipopette 73 vous souhaite à tous ses Meilleurs Vœux pour cette nouvelle année.

L'association poursuit son travail de surveillance et de régulation de la population des chats errants sur la commune de Monthion.

Le bilan pour l'année 2023 est très positif puisque 17 chats ont été stérilisés et 1 adopté.

Nous vous rappelons que nous sommes 2 partenaires à être mobilisés sur ce problème, sur le terrain, pour repérer les chats errants, tenir un compte aussi précis que possible et les capturer.

L'association « Régul Matou » de Saint Jean de Maurienne prend en charge une partie des frais vétérinaires. Tous les chats capturés sont stérilisés et testés (sida, leucose) puis remis en liberté à l'endroit où ils ont été prélevés.

L'association « Régul Matou » est détenteur de ces chats.

Nous avons eu des doléances de certaines personnes ayant subi des désagréments par la présence de chats. Deux animaux ont disparu subitement (abandonnés sur d'autres communes ou euthanasiés ?) alors que des rendez-vous étaient programmés pour les faire stériliser.

Pour rappel, la maltraitance animale est passible de poursuites.

Il faut prendre en compte le fait que nous habitons à la campagne où il y a toujours eu des chats errants ainsi que des animaux appartenant à des propriétaires et se promenant en toute liberté.

Nous avons mis en place des points de nourrissage (article L211-27 du Code Rural autorisant la distribution de nourriture aux chats libres). Nous avons sollicité la « Fondation Brigitte Bardot » qui nous a généreusement livré des croquettes, ceci à titre exceptionnel.

Nous remercions les généreux donateurs privés et la Mairie de Monthion de nous permettre de mener à bien nos actions.

Si vous aimez les chats et si vous souhaitez venir en aide à ceux qui n'ont pas de foyer, vous pouvez vous joindre à nous, en adhérent à l'association ou en faisant des dons par chèque ou encore en offrant de la nourriture.

Vous êtes les bienvenus !



Le Bureau de Chat.Perlipopette 73.